

Die 12. KuKuHU wird auf 2021 verschoben.

16.04.2020 10:41



Die Kümmerer der KuKuHU wollten möglichst lange mit einer Entscheidung warten, um den Künstlern in diesen Zeiten doch noch eine Auftritts- oder Ausstellungsmöglichkeit zu geben.

Doch jetzt musste ein klares Wort gesprochen werden. Aufgrund der Ereignisse um das Coronavirus wird die 12. KuKuHU verschoben und findet vom 24. - 30. Mai 2021 statt.

Die Kümmerer der KuKuHU und der Vorstand HU-Marketing bedauern dies sehr, aber es gibt im Moment, wie bei vielen anderen Veranstaltungen auch, keine andere Möglichkeit.

Wir wünschen allen Menschen, dass sie gut durch diese schwere und ungewöhnliche Zeit kommen, sowohl gesundheitlich als auch wirtschaftlich.

Freuen Sie sich mit uns schon jetzt auf das Jahr 2021 und die 12. Kunst- und Kulturwoche Henstedt-Ulzburg.

www.kukuhu.de

Für weitere Fragen und Auskünfte stehe ich gern zur Verfügung.

Ingrid Wacker
KuKuHU Teamleiterin und Pressesprecherin
ingrid.wacker@kukuhu.de, www.kukuhu.de
Telefon: 04193 – 7624063 oder 0163 - 7624063